
問５ お気づきの点がありましたら記入してください 

 

記入欄 地区名 年齢 性別 

 議員の方に直接意見が出来るので良いと思います。 出部 ５０代 男性 

皆さん活発に発言されて、色々な意見が聞かれて良かった 出部 ６０代 女性 

地元議員は出席させて下さい。 出部 ６０代 男性 

意見の中で出部の議員をこの会にという意見がありましたが、私は今回のように

いろいろな地域の議員がいらっしゃっていいと思う。議員とは井原市全体を見て

やってほしいから。地元ばかり見ずに。 

出部 ５０代 女性 

後ろでうるさい人がいた 出部 ４０代 女性 

声が小さい 出部 ７０代 無回答 

問１の欄へ記入「ピントはずれである、かんじんなことが言われてなかったね。

質問があってはじめてふれた」 問３の欄へ記入「今後の対応による」 
出部 ６０代 男性 

市（市役所各部課）の手先（パシリ）になりませぬよう祈ります。 出部 ７０代 無回答 

Ｐ４、議員定数＝地方自治法上限数廃止の話をしたらどうでしょうか？ Ｐ11、

議員報酬について、年収ベース（賞与）も記述したらどうでしょうか？ Ｐ12、

基本条例の必要性を分かり易く説明したらいかがでしょうか？ Ｐ12～Ｐ14、

活字より要点項目にまとめたらいかがでしょうか？ 

出部 ５０代 男性 

議会は敷居が高いと思っていましたが、ざっくばらんな雰囲気を感じました。 出部 ４０代 女性 

議会はなあなあでいっている。水面下で取り決めていることを、議会で議論して

いるようにみせかけに過ぎないのではないか。 
出部 ６０代 男性 

議員個人が地元で市民の声を聞くべきでは 出部 ６０代 無回答 

地元選出の議員全員の出席をして下さい 出部 ７０代 男性 

地元選出議員との市民の声を聴く会の開催 高屋 ５０代 男性 

遵守、ソンシュ、ソンシュでは市議の教養が・・・・。 高屋 ６０代 男性 

予算編成前の時期的には９～１０月が望ましい 高屋 ７０代 男性 

本音での話はできていない（回答） 高屋 ５０代 男性 

初めてなので関わりが少ない 高屋 ５０代 男性 

開催日は土・日が良い。開催時間は昼間が良い。夜間は老人、婦人の参加が少な

い。 
高屋 ６０代 男性 

地元選出の議員を必ず出席させるべき。 高屋 ５０代 男性 

質問の取り方の工夫が必要 高屋 ５０代 男性 

①テーマを決めて（２～３）説明して頂いた方が良いのではないでしょうか。（た

とえば「ゴミ袋の課題」とか、市民に直接関係のあるテーマ） ②説明されるの

は班長、報告者。質問に答えるのは班長のみ。記録者、副班長も答えられれば良

いのではと感じました。 

高屋 ５０代 男性 

各地区で出た意見をメモ程度でも良いから各戸へ配布を望む。→結果も合わせて 大江 ６０代 男性 

次会からは、あまり「かたぐるしく」ならない様に、地域の者も多数の参加に努

力して参りたいと思います。 
大江 ６０代 男性 

女性の参加者がなかったのが残念！！（日曜日の１９時では無理なのかナ・・・。） 大江 ５０代 男性 

多くの住民が参加し、状況を聞く機会としていただきたい。ＰＲの方法。 大江 ７０代 男性 

要望・意見に対して議員側からの回答が、執行部的な内容となりやや気がかり。 大江 ６０代 男性 

大変よく議員がおこたえになりました。 大江 ６０代 男性 

報告者：「佐藤さん」の対応はよかったと思います。 大江 ４０代 男性 

最も身近な地元の議員が参加しないのではおかしい、メンバーは固定なのか？ 稲倉 ６０代 男性 

今後地区で開催する様に 稲倉 ７０代 男性 

年に１回程度では「聴く会」の意味が薄いのでは？ 稲倉 ６０代 男性 

質問、要望への回答（検討、市当局との交渉結果）の日時、連絡先を明らかにさ

れた点→良い 
稲倉 ７０代 男性 

市民病院に産科を新設要望 稲倉 ６０代 男性 

パンフレットは事前に配ってもらった方が良かった。できればこの様な機会に、

市長にも参加してもらいたい。 
稲倉 ６０代 男性 

 

第８５９号 赤旗読者ニュース （１）

読者ニュース「きずな」に対するご意見や情報をしんぶん赤旗の配達・集金者にどしどしお寄せください。
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井原市井原町１０３ （℡ 62-6200）き ず な
８月１８日から２４日の間、井原市議会が、市内１３箇所で「市民の声を聴く会」を開催しました。

各会場で参加者にアンケートをお願いしました。アンケートの内容を、１０月６日号から連続でお知ら
せしています。井原市議会を身近に感じていただくため、できるだけ詳しく正確にお伝えします。

読者の皆さんご意見・ご要望をお寄せください。

次 ペ ー ジ
へ 続 く

「きずな」
８ ５ ８ 号
よ り 続 く



問５ お気づきの点がありましたら記入してください 

 

記入欄 地区名 年齢 性別 

 介護保険料、国保税の決定はどこで行っているか。何を基本に決定されているの

か。 
稲倉 ７０代 男性 

かみくだいた説明をする必要性 稲倉 ６０代 男性 

報告のスピードが早く理解しづらかった。もっとかみ砕いたわかりやすい説明を

してもらえたら・・・。地元の議員さんは、なぜグループに入っていないのでし

ょうか？その方が質問、意見、回答もしやすいのでは。 

稲倉 ５０代 女性 

井原市全体の事でなく地元（木之子）の事をもっと詳しく知りたかった。 木之子 ６０代 女性 

井原市の人口が年々減少していますが、外部から企業を誘致するとか、若者の仕

事を提供する何かをするとか、就職する場所を増やして欲しい。 
木之子 ６０代 女性 

幅広く情報公開願いたい。 木之子 ６０代 男性 

広報へもっと意見に対する回答を載せるようにして下さい。 木之子 ５０代 女性 

聴く会の進め方が一方的で熱意が感じられない。 木之子 ４０代 男性 

市議会運営の内容に片寄り過ぎている。 木之子 ５０代 男性 

議会からの報告内容、必要ない、説明は文を読んだだけ。議員さんの勉強不足。 木之子 ６０代 女性 

市民病院医者の増員は市税で医師の確保において医師免許をとらせたら。 木之子 ７０代 男性 

知らなかった事が知れてよかったです。 県主 ５０代 女性 

前おき（井原市議会からの報告）が長かった。19:30～20:00 県主 ６０代 男性 

６月の定例会の内容についてもっと意見、要望を聞くべきではないか。 県主 ６０代 無回答 

作って来た原稿を読んでいるだけで説明がわかりにくい。初心者にもわかる様に

ゆっくりと説明してほしい（早口すぎる）。資料に基づいた説明があればよかっ

た。 

県主 ６０代 女性 

進行方法や会の主旨について第２回でさらに良くしていただければと思います。

今回の会については、議員の方の自己満足（表現が悪くて申し訳ありません）、

やらなくてはいけないから的にとらえられたので、町民からの意見を引き出すよ

うな運営、進行に期待します。 

県主 ４０代 男性 

時間がみじかすぎた。 荏原 ６０代 男性 

参画意識を高める上でよかったと思う。 荏原 ５０代 男性 

内容がよくわからない。 荏原 ７０代 女性 

次第の①、②の時間が全体の時間にくらべて長いと思う。図書館とポニーの一階

にしては、中心部がさびれて淋しいです。荏原駅のホームに信号をつけて、昇り

下りをしないですむようにして下さい。 

荏原 ６０代 女性 

やはり医療（市民病院）の問題は重要。医療費が右肩上がりなら市民病院も利益

を上げてほしい。 
荏原 ４０代 男性 

お互いに通じない意見が交差しているように感じました。 荏原 ４０代 女性 

質問者の意見（思い）を汲み取っての回答が不十分（本会議、委員会、調査書、

基金の件） 
荏原 ６０代 男性 

もっと市議又市関係者の税金をけずりましょう。 荏原 ５０代 男性 

議員さんはもう少し勉強した方が良い。 荏原 ５０代 男性 

Ｐ９、★その他の項目の 出部保育園⇒出部幼稚園ではないでしょうか？ 荏原 ３０代 女性 

説明者が、説明書（準備された文書）を読む形式で、聞きとりにくかった。文書 荏原 ５０代 男性 説明者が、説明書（準備された文書）を読む形式で、聞きとりにくかった。文書

を読むのではなく、自分の言葉で話してほしい。基本条例と倫理条例について、

説明時間が短く早口で、十分理解することはできなかった。 

荏原 ５０代 男性 

皆さんが地元の事、市政のことを色々考えている事が分かりました。あまり関心

がなかったのですが少し考えてみようと思います。 
荏原 ４０代 女性 

質問に対する回答が的を得ていないので、歯車が合わない。市民の立場で聞く姿

勢が足りない。 
荏原 ６０代 男性 

もう少しゆっくり説明されたい。 荏原 ６０代 男性 

表向きの返答が多かった。前向きな返答はなかった（本気でないと思われた） 野上 ６０代 男性 

声を聴く会は１年に１度といわず、プチ声聴会を開くのもよいのではないです

か。 
野上 ５０代 男性 

この会を何の目的で開催されたのか？が良く分かりませんが、やはり目的をはっ

きりしないと方向がそれてしまうのでは？ 
野上 ６０代 男性 

長い質問を簡潔に依頼してほしい 野上 ５０代 男性 

一方方向に思える 野上 ５０代 男性 

質問について、わかる範囲でていねいに答えて下さっていてよかったです。 野上 ６０代 女性 

井原放送に関する件、良く理解出来ない 野上 ７０代 男性 

少し質問を事前にまとめて答弁をスムーズにしてほしい。（責任ある言葉である

必要のため） 
野上 ６０代 女性 

井原放送など、議会と関係ないことに話にのるな 野上 無回答 男性 

質問者の問題が、事前に質問を受けたら 野上 ６０代 男性 

 

第８５９号 赤旗読者ニュース （２）

生活に役立ち勇気と確信のわくしんぶん[赤旗]をお読みください。(月額 日刊紙３,４００円 日曜版８００円）

前 ペ ー ジ
よ り 続 く

来週の
８ ６ ０ 号
へ続く


